
 
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 

 
開 催 日 時：平成３０年６月２１日（木）１３：３５～１５：１３  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２０名  
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（５月２４日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

 

 

議    事 
 
【協議事項】 
１．准教授に係る再任審査結果について                       

 蛋白質結晶学研究室准教授からの再任希望申出を受け、教授会で設置された再任審査委員会において審

議された結果の報告があり、再任審査報告書のとおりとする旨提案があり、審議した結果、承認された。 

 

２．「大阪大学蛋白質研究所における研究データの保存等に関するガイドライン」等の一部改正（案）に 

ついて                                        

 「大阪大学蛋白質研究所における研究データの保存等に関するガイドライン」等の一部改正（案）につ

いて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

３．所内委員会委員の選出について                         

   所内委員会委員の選出について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

４．第１０回放射光学会・放射光基礎講習会共催について               

第１０回放射光学会・放射光基礎講習会の共催について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

５．脳科学オリンピック「国際ブレイン・ビー」関西地区予選大会共催について     

 脳科学オリンピック「国際ブレイン・ビー」関西地区予選大会共催について提案があり、審議した結果、

承認された。 

 

６．間接経費の使用申請について                          

 間接経費の使用申請について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

７．その他 

 

 

【報告事項】 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１４件の報告があった。 

１．各種委員会等報告について 

  【学内委員会】 

   教育研究評議会（６月２０日開催）、部局長会議（６月２０日開催）、医歯薬生命系戦略会議（６月２０

日開催）、理工情報系戦略会議（６月２０日開催）、吹田地区箕面地区合同部局長会議（６月２０日開催）、 

キャンパスライフ健康支援センター運営委員会（６月２０日開催）、学術研究機構会議（６月１日開催）、 

遺伝子組換え実験安全委員会（５月９日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（６月１日開催）、総合学

術博物館運営委員会（６月１１日開催）、学生生活委員会（６月１３日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（６月１４日開催）、共通施設運営委員会（６月１４日開催）、動物実験委員

会（６月２０日開催） 

 

２．第７７回・国立大学附置研究所・センター長会議総会について               

   第７７回・国立大学附置研究所・センター長会議総会について報告があった。 



 

３．産学共創本部部局合同ワーキング会合担当教員の選出について               

   産学共創本部部局合同ワーキング会合担当教員の選出について報告があった。 

 

４．所内会議の日程について                                

    所内会議の日程の一部変更について報告があった。 

 

５．一時研究従事の受入について                              

一時研究従事３件の受入について報告があった。 

 

６．講堂等の使用について                                 

講堂等の使用について報告があった。 

 

７．５月度エネルギー使用量一覧表について                        

５月度エネルギー使用量一覧表について報告があった。 

 

８．その他 

１．スペースの有効利用について                         

   研究所内のスペースの有効利用を検討するため今後利用状況の調査予定について発言があった。 

  

  ２．微研・蛋白研合同セミナーについて                        

微研・蛋白研合同セミナーについて案内があった。 

  

３．その他 

   ・６０周年記念事業について 

     ６０周年記念事業委員会委員長から、６０周年記念事業の進捗について報告があった。 

 

   ・蛋白研コロキウムについて 

     評価委員長から、蛋白研コロキウムの今後の予定及び講演希望等について発言があった。 

    

   ・大阪北部地震の対応について 

     先日の地震に関する対応について、ホームページの掲載及び安否確認の方法などについて意見交換

を行った。 

 

   ・非常勤職員の雇用について 

     非常勤職員の雇用期間について確認があり、現状及び他大学の状況等について意見交換を行った。 

      

 

  ◆次回教授会開催予定日は、７月１９日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に

開催予定である旨説明があった。 

 

以 上 


